

CONCLUSION

HUGO McCORD



Ce n'est pas à l'homme, quand il marche,
A diriger ses pas (Jr 10.23).

L'homme a besoin d'une lumière surnaturelle pour éclairer son chemin. Pour combler ce besoin, Dieu a fait transmettre la Bible, sa Parole éternelle. Ce livre sacré a été envoyé "afin que l'homme de Dieu soit adapté et préparé à toute œuvre bonne" (2 Tm 3.17). On peut trouver, dans ses pages, "tout ce qui contribue à la vie et à la piété" (2 P 1.3).

LA BIBLE EST ACHEVÉE

L'assurance que la sainte Bible est achevée à jamais constitue une source de précieuse consolation et d'espérance. Jésus promit qu'il guiderait, par l'Esprit, ses apôtres "dans toute la vérité" (Jn 16.13). Ainsi, une fois cela accompli, il ne devait faire plus aucune révélation. Lorsque l'Esprit compléta ce pour quoi il avait été envoyé, "la loi parfaite, la loi de la liberté" (Jc 1.25) fut écrite et transmise "une fois pour toutes" (Jude 3). Cette action bénéfique du ciel accomplie, au premier siècle après J.-C., tout changement ultérieur dans le récit biblique ne pouvait que pervertir ce guide envoyé aux hommes, même si le changement en question venait de la part d'un ange (Ga 1.8-9). Toute personne qui ajoute au guide inspiré, ou qui en retranche, se trouve sous le coup de la malédiction du ciel (2 Jn 9-11 ; Ap 22.18-19).

La Bible est le seul livre connu qui ne peut être modifié. Si, en effet, beaucoup de "choses claires et précieuses" en avaient été "retranchées" (selon le livre de Mormon en 1 Nephi 13.26, 40), cela signifierait que l'homme se trouve dans un état misérable, pécheur et sans aucune aide, et

que l'on ne peut pas louer Dieu pour son amour envers les pécheurs et pour la protection providentielle qu'il a accordée à sa Bible parfaite. Bien que des rois, des incrédules et des hommes religieux se soient opposés à la Parole "vivante et efficace" (Hé 4.12), ce livre provenant du ciel (2 P 1.21) demeure inchangé et inchangeable. Pour sa part, Jésus a déclaré impérissable sa contribution à la Bible : "Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point" (Mt 24.35 ; cf. Jn 12.48). Dieu promet, au sujet de toute la Bible, que "*la parole du Seigneur demeure éternellement*" (1 P 1.25).

LA BIBLE EST CONFIRMÉE

La pelle de l'archéologue est une amie de la vérité et de la Bible. Après plusieurs années passées dans les fouilles de la Palestine, le Professeur Nelson Glueck, de la Hebrew Union Seminary de Cincinnati écrivit que ses découvertes, ainsi que celles de ses collègues, étaient de nature à confirmer les faits de la Bible : "Aucune découverte archéologique, dit-il, n'a jamais été faite qui soit de nature à contredire ou à mettre en doute" une quelconque déclaration historique de la Bible¹.

CONCLUSION

Avec une confiance entièrement compréhensible, les chrétiens continuent de croire que leur besoin d'une révélation venant du ciel a été comblé par le don de ce livre. Celui qui l'a donné a protégé son don pendant toutes les générations.

¹ Nelson Glueck, "New York Times Book Review", *New York Times* (28 octobre 1956).